

NÉCROLOGIE

C'est avec un vif chagrin que nous avons appris la mort, dans un accident d'automobile, le 2 octobre 1963, de M. Bernard Jarry, directeur des Archives de la Charente, à Angoulême. Sorti de l'École des Chartes, en 1937, M. Bernard Jarry avait succédé à M. Henri Waquet à la tête du dépôt d'archives du Finistère et pendant son trop court séjour en Bretagne, il s'était montré pour notre société un collaborateur dévoué. Il avait notamment mis en train la publication des Mémoires de Moreau dans l'édition Waquet et obtenu les subventions qui en ont permis l'impression.

Bernard Jarry était président de la Société Archéologique de la Charente. L'émotion ressentie par ses confrères lors de son décès, s'est exprimée dans la séance du 10 octobre (Mémoires, p. 91).

M. Jarry, veuf depuis quelques années, laisse de nombreux enfants, auxquels nous adressons nos sincères condoléances.

LE VANDALISME MAÎTRE DU TERRAIN

Partout, à la ville comme aux champs, les destructions se multiplient et s'accroissent. Le vandalisme est favorisé par un certain nombre de préjugés ou d'intérêts qui sont si répandus que nous croyons nécessaire d'essayer de leur opposer une réponse.

1. — Certains disent ou pensent : toute chose du passé doit ou peut être supprimée. Il faut être de son temps, le passé est dépassé. Silence aux passésistes ! Nous répondons que les choses du passé sont la richesse du présent. Si la